NAMUR Saint-Servais

Des écoliers au cœur des classes de paix

L'école de la Providence a été labellisée École de la paix pour ses actions menées tout au long de l'année en classes de paix.

o Dominique LAMBRECHTS

ue ce soit dans les cours de récréation ou aux abords des établissements scolaires, les enseignants sont parfois témoins de scènes de violence entre les élèves. Depuis 2015, l'école de la Providence de St-Servais a mis en place des actions pour sensibiliser les en- ments citovens », précise le difants au mieux vivre recteur Denis Brosteau. ensemble. « Pendant deux ans, nous avons collaboré avec 2017-2018, nous avons pour-

Une plaque Label de la paix va garnir les murs de l'école de la Providence à St-Servais.

discriminants, agressifs l'égard des pairs et faire émerger des valeurs et des comporte-

pour réduire les comportements nagement de la cour de récréa-

tion en différentes zones pour permettre à chaque enfant de la non-violence et à la citrouver sa place. »

Cette année, l'équipe éducative s'est lancée avec l'ASBL « Durant l'année scolaire Éducation Globale et développement à promouvoir la

pose un projet d'éducation à tovenneté.

« A raison d'une heure par semaine, depuis le mois de septembre, les enfants ont participé à des activités ludiques et à des ferts dans la vie de tous les l'ASBL Échocommunication suivi notre réflexion avec l'amé-paix à travers le projet Classes jeux coopératifs afin d'intégrer jours. » Une expérience origide paix. Une ASBL qui pro- des valeurs telles que le respect, nale et positive.

la tolérance, l'empathie, la bienveillance dans leurs interactions avec les autres tel un artisan de paix. À la fin de chaque séance, les enfants étaient investis du défi de poursuivre les comportements pacifiques à la récré mais aussi à la maison. »

Ce jeudi, l'école a reçu le label École de paix. C'est la première école de la province de Namur. « C'est une reconnaissance pour les enseignants et surveillants qui s'investissent au quotidien depuis de nombreuses années pour faire de notre établissement, une école où il fait bon vivre. Nous sommes très satisfaits des résultats et de la sensibilisation qui a été effectuée. Il faut aussi laisser le temps aux choses de germer dans l'esprit des élèves afin qu'ils se rendent compte de ce qu'ils ont vécu en classe et pouvoir faire des trans-